

PEMDES

25 Jurnalis UKW di Palu, 22 Dinyatakan Lulus dan Kompeten Termasuk 2 Jurnalis Asal Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.PEMDES.WEB.ID

May 27, 2024 - 05:24



Para Jurnalis perpose bersama Tim Penguji usai 22 Jurnalis dinyatakan kompeten

PALU, Sulawesi Tengah- Sebanyak 25 Jurnalis dari berbagai kabupaten se

propinsi Sulawesi Tengah mengikuti Uji Kompetensi Wartawan (UKW) yang diselenggarakan PWI Sulteng di Palu selama 2 hari, Sabtu-Minggu (25-26/05/2024).

Dari 25 Peserta, 22 Jurnalis Dinyatakan lulus uji kompetensi dan berhak menyandang wartawan berkompeten. Sementara 2 peserta lainnya dinyatakan belum kompeten dan 1 peserta dinyatakan gugur.



"Setelah dilakukan uji kompetensi selama 2 hari, maka 22 peserta kami nyatakan kompeten dan 2 peserta lainnya belum kompeten, sementara 1 peserta dinyatakan gugur," Ucap Ketua Tim Uji, Dr. Surya Safaat, saat membacakan hasil UKW yang diselenggarakan selama 2 hari itu.

Wartawan Senior lintas negara itu berharap kepada 22 jurnalis yang dinyatakan lulus dan Kompeten agar mempraktekkan pengetahuan Jurnalistik yang diperoleh selama pelaksanaan UKW di Palu sehingga profesi Jurnalis yang digeluti bisa sesuai harapan yakni menjadi wartawan profesional.



"Setelah dari sini tetaplah menjadi wartawan profesional dan jangan langsung berpuas diri dengan hasil yang diperoleh terus asa kemampuan terus belajar memperdalam pengetahuan tentang jurnalistik, jadikan pengetahuan itu menjadi wartawan profesional," pungkasnya.

Dia juga menyemangati para peserta yang dinyatakan belum lulus dan belum kompeten agar jangan berputus asa tetap optimis dan terus berlatih mengasah pengetahuannya tentang jurnalistik.

Para peserta yang dinyatakan tidak lulus maupun tidak kompeten bukan berarti tidak layak menjadi seorang jurnalis tetapi hasil uji kompetensinya hanya tertunda dan hal ini bukan akhir dari segalanya tapi untuk dijadikan pengalaman berharga sehingga di UKW berikutnya bisa kembali ikut dan lulus uji kompetensi.

"Bagi para peserta yang dinyatakan belum kompeten jangan berputus asa, ini hanya tertunda mudah-mudahan di pelaksanaan UKW berikutnya bisa ikut dan lulus," tandasnya sembari menyemangati.



Dari 22 peserta yang dinyatakan lulus dan Kompeten, 2 peserta merupakan jurnalis asal Morowali yakni PATAR JS Jurnalis Online Indonesia satu Biro Morowali dan Dian Anggraini Wartawan Warta Hukum Kepala Biro Morowali yang merupakan salah satu jurnalis senior di Bumi Tepeasa Moroso.

Untuk para peserta sebelumnya telah dilakukan seleksi administrasi yang sangat ketat oleh panitia pelaksana dan dinyatakan 28 peserta yang memenuhi syarat, namun pada pelaksanaan UKW hanya 25 peserta yang bersedia mengikuti UKW dan 22 Jurnalis dinyatakan lulus dan Kompeten.



Untuk diketahui bahwa dalam pelaksanaan UKW ini mendatangkan para Penguji Handal yang juga sebagai Wartawan Senior yakni Merson Simbolon, Temu Sutrisno, Dr. Surya Safaat, Rolex Malaha SE, Andi Yusuf Aulia, dan saksi langsung Ketua PWI pusat Hendry Ch Bangun dan Sekertaris Bidang Pendidikan PWI Pusat, Syamsir Hamajang.

Demikian halnya dengan penyelenggaraan UKW ini merupakan berkat kerjasama PWI Pusat dengan Forum Humas BUMN yang mana kedepannya akan terus dilakukan kegiatan yang serupa untuk melahirkan wartawan yang profesional di seluruh Nusantara khususnya di Sulawesi Tengah.

(PATAR JS)